

子ども会議ニュース 1号

2023年5月20日(土)に、7人の中学生と明德児童館の運営について子ども会議を開きました。児童館が、みんなが楽しく過ごせるためにたくさん意見を出してくれました。話し合った意見を紹介します。一つ一つの意見については、次の子ども会議で話し合っていきたいと思えます。次は7月に行います。5, 6年生も参加できるので、ぜひ参加してください。

こんな遊具、おもちゃがほしい

- ・バドミントンや羽根つきがしたい。
- ・児童館用砂場が欲しい。スコップ使いたい。
- ・卓球クラブで使う児童館ラケットを1人一本持てるように増やしてほしい。
- ・卓球クラブで日本式ペン式、中国式ペン式のラケットを入れて、使いたい人が使えるように
- ・図書を増やしてほしい。
小説(のいちご文庫、青い鳥文庫)、ワンピース全巻、ジャンプを置いてほしい
- ・おもちゃを増やしてほしい。
はあというゲーム、人狼ドッジ、立体迷路、野球盤、サッカー盤
- ・ボールの数を増やしてほしい。蹴るボールを増やしてほしい。公式ドッジボールが欲しい。

遊び方について

- ・体育館に行くときのドッジボールはライトドッジが良い。
- ・遊戯室で外用のドッジボールを使わせてほしい。
- ・けん玉検定復活してほしい。
- ・映画会復活してほしい。
- ・週一で登録制のドッジボールがあればうれしい。
- ・切り絵タイムが部活と被るので、午後からにしてほしい。
- ・チェスと囲碁のルールがわかるものがほしい

児童館の設備について

- ・出入りで玄関が混むので、玄関を広くしてほしい。部屋を追加。トイレを増やしてほしい。
- ・ロッカーの上からカゴを下すのが危ないので、増やしてほしい。
- ・机を新しくしてほしい。
- ・プールにボールが入らないようにしてほしい。
- ・遊戯室で卓球、ドッジ、大型積み木の間仕切りを設けてほしい

児童館の運営について

- ・BGMを流してほしい。
- ・お帰りの会の前の曲を、学童の曲以外の曲とかリクエスト制にしてほしい。
- ・手洗い場の下が濡れていることが多いので、マットが欲しい
- ・定期的にアンケートを取ってほしい。何がしたいかや、どんな行事がしたいかなど。